
　7【前列左から】小園南種子
町長、片岡市長、相川さん、比
田勝対馬市長　【後列左から】宝
満神社赤米お田植え祭り保存会
会長・上浦正義さん、新庄国司
神社赤米保存会代表・山本隆三
さん、本庄国司神社赤米保存会
代表・河﨑正弘さん、中井さん、
渋澤さん、陳内さん　8会場に
は市民や関係者ら約 120 人が訪
れた

　９月 24 日、サンロード吉備路で「赤米サミット
2022in 総社」が開催されました。
　総社赤米大使の相川七瀬さんをはじめ、前環境事務次
官の中井徳太郎さん、NPO 法人「共存の森ネットワーク」
理事長・農学博士の渋澤寿一さん、内閣府クールジャパ
ン・地域プロデューサーの陳内裕樹さん、長崎県対馬市
の比田勝尚喜市長、鹿児島県南種子町の小園裕康町長が
参加。片岡市長を交え、「今、未来の子供

ども

たちに残した
い里・里山～赤米神事が伝える文化と自然との共生～」
をテーマに、ディスカッションを行いました。赤米文化
の継承などについて意見を交わした後、３つの地域が支
え合い、共助の精神のもとで継承を図っていくことなど
を盛り込んだサミット宣言を採択しました。
　問い合わせ　観光プロジェクト課文化財係（☎ 0866
－92－8363）

　９月 23日、赤米フェスタ 2022 コンサートが備中国
分寺南側広場で開催されました。
　総社赤米大使で歌手の相川七瀬さんをはじめ、堀内孝
雄さん、押尾コータローさん、松本英子さんなど豪華ゲ
ストが出演。力強い歌声や甘美な演奏を披露しました。
備中国分寺五重塔と赤米のほ場がライトアップされた会
場には多くの人が来場。３年ぶりに有観客で開催された
ライブは、大いに盛り上がりました。
　コンサートの収益金は赤米ヒカリノミ基金と西日本豪
雨災害復興支援金に寄付されます。
　問い合わせ　観光プロジェクト課観光プロジェクト係

（☎ 0866－92－8277）
　1 新本小学校の児童と合唱　2 風に揺れる赤い稲穂と備
中国分寺五重塔　3 相川七瀬さん　4 堀内孝雄さん　5 押
尾コータローさん　6 松本英子さん
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　新型コロナウイルス感
染拡大の影響などで、昨
年に引き続き米の買い取
り価格の下落が続く状況
を受け、市は米農家へ１
俵当たり 4000 円の支援
金を交付することを決定。
10 月５日、市保健センタ
ーで米農家支援会議を開
催し、農業委員や各地区
営農組合の代表者などへ
支援内容を周知しました。

【支援金の詳細は、３ペー
ジに掲載】

　問い合わせ　農林課地食
べ係（☎ 0866－92－8273）

　会議では、総社米を全国発信す
る取り組みも伝えられた

食の担い手を守る

米農家 を支援

　子どもたちが継続
してスポーツ・文化活
動に親しむ機会を確
保することや教員の
長時間労働解消など
を目的に、国は公立中
学校における休日の
部活動を地域のスポーツ・文化団体などに移行
する方針を示しています。
　９月 26 日、市では地域部活動準備委員会を設
置し、初回の会議を開催。市長から委嘱を受け
た委員が出席し、部活動の実情報告や地域移行
に向けた準備の進め方についての意見交換など
が行われました。今後は、指導者の確保や活動
場所などの課題について協議を行います。

　市では指導者の公募を行っていま
す。令和５年度以降、部活動指導で段
階的に指導者として配置することを予
定しています。公募の詳細は、市ホー
ムページに掲載しています。

【問い合わせ 】
▼	スポーツ活動について
　スポーツ振興課（☎ 0866－92－8367）
▼	文化芸術活動について
　文化芸術課（☎ 0866－92－3491）
▼	上記以外のこと
　学校教育課（☎ 0866－92－8358）

新しい部活動の形を考える 地域部活動準備委員会を初開催

　「子どもにとって良い環境を
整えたい」などといった意見
が委員から出された 市HP

地域部活動の指導者を募集中
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